



Los sindicatos del Ayuntamiento de Madrid, inmersos en la lucha sindical unitaria, valoramos y apoyamos la iniciativa de determinados trabajadores municipales de vestir de negro un día determinado de la semana como protesta por los recortes injustos e innecesarios que nos han impuesto terminando con 30 años de derechos.

Animamos a toda la plantilla municipal a ponerse ropa negra todos los “VIERNES”. Aquellos trabajadores que por su uniformidad no puedan, les proponemos ponerse un lazo o brazalete negro.

Aprovechamos la ocasión para animaros a participar masivamente en todas las propuestas de lucha contra los recortes y la situación de nuestro Ayuntamiento en general. Recordar que seguimos haciendo Asambleas en todos los centros municipales informando y buscando vuestra implicación imprescindible para frenar la prepotencia del Gobierno Municipal y los recortes que, si no lo remediamos entre todas y todos, nos van a seguir practicando.

La Corporación está observando con atención hasta donde somos capaces de llegar. Demostrémosles que, en la unidad, no hay quien pueda con las trabajadoras y trabajadores municipales.

